

PAMPA ENERGÍA INICIA EXPORTACIÓN DE GAS A CHILE A TRAVÉS DE GASODUCTO DEL PACÍFICO

Foto: Pampa Energía



Pampa Energía informó recientemente que comenzó a exportar gas natural a la región de Biobío en Chile, a través del Gasoducto del Pacífico.

"El gas proviene del yacimiento Sierra Chata en Vaca Muerta, que produce 5 millones de metros cúbicos por día y cuenta con los recursos necesarios para abastecer la demanda industrial actual y futura de la región", señalaron fuentes de la compañía.

Este nuevo envío se suma al millón de metros cúbicos que actualmente la compañía exporta, a través del gasoducto Gas Andes, a Santiago de Chile.